

Nama Sekolah : SMA PIUS GOMBONG
Alamat : Jalan Tentara Pelajar 288 Gombong,
Nama : Natanael James Santosa
Nomor Induk/NISN : 2096 /0031995844

Kelas : XII-MIPA
Semester : 2 / Genap
Tahun Pelajaran : 2020-2021.

CAPAIAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
A	Berdoa sebelum melakukan kegiatan, toleran pada agama yang berbeda, melaksanakan ajaran agamanya, selalu bersyukur, kejujuran baik.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
A	Memiliki sikap sopan, tanggung jawab dan disiplin, responsif dalam pergaulan, ada rasa peduli terhadap teman dan percaya diri.

Alamat : Jalan Tentara Pelajar 288 Gombong Semester : 2 / Genap
 Nama : Natanael James Santosa Tahun Pelajaran : 2020-2021
 Nomor Induk/NISN : 2096 /0031995844

B. Pengetahuan
Kriteria Ketuntasan Minimal = 68

No	Mata Pelajaran	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A (Umum)				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	87	B	Memiliki kemampuan baik, dalam memahami makna dialog serta bekerja sama dengan umat beragama lain
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	90	A	Memiliki amat baik, dalam mengidentifikasi pengaruh kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi terhadap negara dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika
3	Bahasa Indonesia	87	B	Baik dalam menyajikan unsur-unsur Atikel, menganalisis teks Kritis dan esai, dan menganalisis struktur isi dan kebahasaan novel
4	Matematika	94	A	Amat baik, sudah memahami kompetensi dasar secara keseluruhan. Namun, masih perlu ditingkatkan lagi pada pemahaman tentang peluang suatu kejadian
5	Sejarah Indonesia	98	A	Sangat baik, mampu mengidentifikasi perkembangan kehidupan politik, ekonomi, pada masa reformasi
6	Bahasa Inggris	91	A	Sangat baik dalam menangkap makna teks berita sederhana, teks tips/ kiat-kiat informasi terkait manual penggunaan teknologi, serta struktur teks lagu, mampu membuat teks percakapan sederhana dalam memberi dan meminta informasi terkait manual penggunaan teknologi, dan menyusun beritas sederhana sesuai konteks penggunaannya
Kelompok B (Umum)				
1	Seni Budaya	89	A	Sangat mampu memahami, tujuan, dan manfaat seni rupa dan mengetahui kritik seni rupa, memahami apresiasi seni musik mengenal simbol seni musik, menemukan tokoh seni musik dan karyanya
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	78	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam aspek manfaat olahraga dan memahami prosedur usaha peningkatan kebugaran jasmani.
3	Prakarya dan Kewirausahaan	96	A	Amat baik dalam memahami dan menganalisis perencanaan usaha kerajinan yang berdasarkan pada kebutuhan dan keinginan pasar global meliputi ide dan peluang usaha, sumber daya, administrasi, pemasaran, sistem produksi, media promosi, titik impas, dan evaluasi kerajinan yang berdasarkan pada kebutuhan dan keinginan pasar global berdasarkan daya dukung yang dimiliki oleh pasar global.
4	Muatan Lokal *) Bahasa Jawa	82	B	Baik dalam capaian kompetensi menelaah serat tripama pupuh dhandanggula, perlu ditingkatkan dalam capaian kompetensi menelaah teks budaya wewaler.
Kelompok C (Peminatan)				
1	Matematika	93	A	Amat baik, sudah memahami kompetensi dasar secara keseluruhan. Namun, masih perlu ditingkatkan lagi pada pemahaman tentang Distribusi peluang binomial.
2	Biologi	88	A	Mempunyai kemampuan amat baik, dalam menganalisa peristiwa mutasi pada makhluk hidup
3	Fisika	86	B	Mampu memahami, menerapkan dan menganalisis; konsep relativitas, fisika kuantum, fisika inti, dan elektromagnetik
4	Kimia	88	A	Memiliki kemampuan Menganalisis struktur, tata nama, sifat, dan kegunaan benzena dan turunannya tetapi perlu peningkatan pada kemampuan Menganalisis struktur, tata nama, sifat, sintesis, dan kegunaan senyawa karbon
Kelompok D (Lintas Minat)				
1	Ekonomi	92	A	Amat baik, dalam memahami seluruh kompetensi terutama dalam penyusunan siklus akuntansi dagang tahap pencatatan sampai dengan tahap pelaporannya.

Nama Sekolah : SMA Plus Gombong
Alamat : Jalan Tentara Pelajar 288 Gombong
Nama : Natanael James Santosa
Nomor Induk/NISN : 2096.10031995844

Kelas : XII-MIPA
Semester : 2 /Genap
Tahun Pelajaran : 2020-2021

D. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Deskripsi
1	Pramuka	A	Sangat memahami Dasa Darma, dan mampu menjalankannya, serta terampil dalam , Tali temali,PBB, memahami Semaphore, Sandi Kotak, Sandi Morse, Panorama, dan kerjasama dalam sangga dan rajin berlatih
2			
3			

E. Prestasi

No	Jenis Kegiatan	Keterangan
1		
2		
3		

F. Ketidakhadiran

Sakit	: -
Izin	: -
Tanpa Keterangan	: -

G. Catatan Wali Kelas

Selamat atas Prestasi yang telah dicapai.

H. Tanggapan Orang tua / wali

Keterangan Kelulusan : Lulus / Tidak Lulus

*) Coret yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua / Wali,

.....

Kebumen, 30 April 2021
Wali Kelas,


Ninuk Prihatiningsih, S.Pd



Nama Sekolah : SMA Pius Gombong Kelas : XII-MIPA.
 Alamat : Jalan Tentara Pelajar 288 Gombong Semester : 2 /Genap
 Nama : Natanael James Santosa Tahun Pelajaran : 2020-2021
 Nomor Induk/NISN : 2096 /0031995844

C. Keterampilan
Kriteria Ketuntasan Minimal = 68

No	Mata Pelajaran	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A (Umum)				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	87	B	Memiliki ketrampilan amat baik, dalam menuliskan refleksi tentang kemajemukan bangsa Indonesia sebagai anugerah Allah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	90	A	Memiliki kemampuan amat baik ,dalam menalar hasil identifikasi pengaruh kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi terhadap negara dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika
3	Bahasa Indonesia	92	A	Sangat baik dalam menyusun Alikei, menganalisis Kritik dan esai , menganalisis unsur-unsur novel
4	Matematika	93	A	Amat terampil dalam menganalisa suatu permasalahan dan menyelesaikan suatu permasalahan sesuai logika.
5	Sejarah Indonesia	90	A	Sangat baik, terampil dalam menyajikan hasil penelitian kehidupan politik dan ekonomi bangsa Indonesia pada masa reformasi dalam bentuk tulisan
6	Bahasa Inggris	90	A	Sangat terampil dalam menangkap makna teks berita sederhana, teks tips/ kiat-kiat informasi terkait manual penggunaan teknologi, serta struktur teks lagu, mampu membuat teks percakapan sederhana dalam memberi dan meminta informasi terkait manual penggunaan teknologi, dan menyusun beritas sederhana sesuai konteks penggunaannya
Kelompok B (Umum)				
1	Seni Budaya	93	A	Sangat terampil dalam merencanakan pameran seni rupa dengan teknik, media, dan proses yang cukup baik, serta terampil dalam Menulis kritik seni rupa, membuat apresiasi seni musik, dan menulis karya ilmiah tentang pagelaran seni musik.
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	81	B	Memiliki ketrampilan yang baik dalam mengkomunikasikan dan mencontohkan gerakan-gerakan dalam meningkatkan kebugaran jasmani.
3	Prakarya dan Kewirausahaan	96	A	Amat baik dan trampil dalam memproduksi kerajinan berdasarkan pada kebutuhan dan keinginan pasar global berdasarkan daya dukung yang dimiliki oleh pasar global serta perhitungan titik impas (Break Even Point) usaha kerajinan yang berdasarkan pada kebutuhan dan keinginan pasar global
4	Muatan Lokal *) Bahasa Jawa	84	B	Trampil dalam capaian kompetensi aksara jawa
Kelompok C (Peminatan)				
1	Matematika	96	A	Amat terampil dalam menganalisa suatu permasalahan dan menyelesaikan suatu permasalahan sesuai logika.
2	Biologi	90	A	Mempunyai kemampuan amat baik,dalam menyajikan data hasil eksplorasi peristiwa mutasi yang menyebabkan variasi dan kelainan sifat pada mahluk hidup
3	Fisika	87	B	Terampil merencanakan, melakukan, mengolah dan menyajikan; masalah teori relativitas, analisis persoalan kuantum fisika dalam kehidupan sehari-hari, perhitungan berbagai proses pada fisika inti, penyelidikan mengenai peristiwa gelombang elektromagnetik di sekitar kita Memiliki kemampuan Menganalisis struktur, tata nama, sifat, dan kegunaan benzena dan turunannya tetapi perlu peningkatan pada kemampuan Menganalisis struktur, tata nama, sifat, sintesis, dan kegunaan senyawa karbon
4	Kimia	85	B	Memiliki ketrampilan Menyajikan rancangan percobaan sintesis senyawa karbon, Identifikasi gugus fungsi dan/atau penafsiran data spektrum inframerah (IR)
Kelompok D (Lintas Minat)				
1	Ekonomi	96	A	Sangat baik, sangat trampil dalam seluruh kompetensi, dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM